

*Bénédition de la première pierre d'une Eglise du
T. S. Sacrement à Buenos-Ayres.*

Nous empruntons au journal *El Mensajero del Corazon de Jesús*, de Buenos-Ayres, la relation suivante :

“ Il y a quelques années, une noble dame de l'Argentine, qui, à sa grande fortune a toujours uni une piété édifiante et une modestie chrétienne égale à sa générosité, fréquentait à Paris l'église que desservait les Pères de la Congrégation du Très Saint Sacrement fondée, comme une œuvre providentielle à notre époque, par le V. P. Eymard. Le désir lui vint de doter Buenos-Ayres la riche métropole sud-américaine, d'un sanctuaire semblable à celui de Paris. Dans ce but elle obtint que des Pères de cette Congrégation vinsent desservir une petite chapelle provisoire en attendant la construction de l'église projetée.

Après les délais voulus pour régler ce qui concernait la préparation des plans, l'acquisition du terrain, etc., le moment de commencer l'œuvre est arrivé. Le jour de l'Annonciation de la très Sainte Vierge, notre vénéré métropolitain. Mgr Espinosa, accompagné des parrains, d'un nombreux clergé et d'un concours de familles distinguées, bénissait la la première pierre de l'église du Très Saint Sacrement.

Après la bénédiction solennelle, Monseigneur l'Archevêque et l'assistance prirent place sur les sièges qui avaient été préparés et entendirent deux discours, l'un du supérieur des Pères Adorateurs, le P. Seignon, l'autre de l'orateur franciscain bien connu, le P. Otero, dont le vœu final accueilli par une approbation unanime et enthousiaste : à savoir que la crypte de la nouvelle église puisse servir de lieu de réunion au Congrès eucharistique international qui est projeté pour le centenaire de l'indépendance argentine, en 1910.

Ensuite Son Excellence l'Archevêque et les parrains de la cérémonie, qui étaient la donatrice Mme Mercédès Castellanos de Anchorena et son fils M. Aaron Anchorena placèrent la pierre dans le lieu qui lui étaient destiné, sous la colonne la plus proche du grand autel, dans le bras gauche de la croix.”

~~~~~

**Offrande pour la Chapelle de la Réparation**

~~~~~

Mme John Rositer, \$1.00.